

Gewerbeverein Mainhausen e.V., Montag, 26. April 2021

Ausbildung lohnt sich !

Der Gewerbeverein Mainhausen bittet seine Mitgliedsfirmen und Unternehmen am Wirtschafts- und Gewerbestandort Mainhausen auch in der Pandemiezeit Ausbildungsplätze anzubieten. Gerade im kommenden Ausbildungsjahr 2021/2022 sollten Unternehmen Ausbildungsplätze für junge Menschen anbieten. Die Ausbildung im eigenen Unternehmen sichert dem Unternehmen für seine zukünftige Entwicklung das entsprechende Fachpersonal und die Zukunftsfähigkeit des Unternehmens und stärkt auch damit die weitere Entwicklung des Wirtschaftsstandort Mainhausen.

Im Rahmen des Bundesprogramm "Ausbildungsplätze sichern" hat das Bundeskabinett am 17. März 2021 die Mittel für Ausbildungs- und Übernahmeprämien aufgestockt und beschlossen. Ausbilden lohnt sich im doppelten Sinne. Bitte sprechen Sie die zuständige Arbeitsagentur über die verschiedenen Möglichkeiten der vielfältigen Zuwendungen an. Interessant ist hierbei der Sonderzuschuss für Kleinstunternehmen (Unternehmen bis zu 4 Mitarbeiter) mit einem einmaligen Zuschuss von € 1000 je Auszubildener.

Wir danken Ihnen für Ihr Engagement und wünschen viel Erfolg.